



## Boletín de Prensa

Boletín Número 206 Toluca, México, a 7 de septiembre de 2015.

## REALIZAN BALANCE DEL PREP 2015 EN PROGRAMA DE RADIO DEL IEEM

• En el programa de radio "Detrás de tu voto hay buenas noticias", transmitido en la estación de radio de la UAEM, UniRadio 99.7 FM, comentaron el "Reporte Final del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2015".

Al realizar un balance sobre la operación y desempeño de la implementación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2015 del Instituto Electoral del Estado de México, el Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, José Pablo Carmona Villena, señaló que éste cumplió con los lineamientos que para tal efecto emitió el Instituto Nacional Electoral (INE) y el propio Consejo General del Instituto, el cual alcanzó las metas trazadas.

Al comentar el "Reporte Final del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2015", durante el programa de radio "Detrás de tu voto hay buenas noticias", transmitido en vivo desde la estación de radio de la UAEM, UniRadio 99.7 FM, con la conducción por Kathya Soto, Carmona Villena explicó que se cumplió en tiempo y forma con todo el procesamiento técnico y operativo establecido en el PREP.

Al respecto, indicó que se observaron áreas de oportunidad y mejora, por lo que se incluyeron recomendaciones como es la importancia que reviste evolucionar hacia sistemas operativos de computación que sean más seguros, contar con navegadores de internet que contemplen la disponibilidad de aplicaciones específicas para dispositivos móviles, además de la actualización de las medidas de seguridad, tanto en el desarrollo del sistema como en la infraestructura informática y su difusión.

Recordó que en esta ocasión y como parte de la reforma electoral de 2014, el PREP del IEEM fue regulado por los lineamientos que emitió en su momento el INE, el cual establece una serie de normas que deben cumplir todos los Organismos Públicos Locales Electorales, aunado a los lineamientos operativos que aprobó el propio Consejo General del IEEM y que detallan todas las actividades a realizar por este programa.

Comentó que el PREP es un mecanismo de información electoral que recaba los resultados electorales en forma preliminar, mismos que son de carácter estrictamente informativo el día de la





## Boletín de Prensa

Jornada Electoral, y que en esta elección además incluyó imágenes digitalizadas de las Actas de Escrutinio y Cómputo, que fueron elaboradas por los Funcionarios de Casilla.

De ahí que el PREP tiene como objetivo proporcionar información veraz y oportuna a los ciudadanos la noche de la Jornada Electoral, a efecto de que la ciudadanía, medios de comunicación, partidos políticos y candidatos tengan a su alcance la tendencia ganadora o no, de quienes serán las autoridades electas.

Asimismo, destacó que para su estructuración, desarrollo e implementación, existió un gran apoyo por parte de las autoridades del Consejo General y de la Junta General del IEEM hacia el PREP 2015, lo que fue nodal para su funcionamiento, no obstante deberán tomarse en cuenta diversas observaciones y recomendaciones para su adecuada aplicación en próximas elecciones en la entidad.

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

